

Aggressiver Minden-Randalierer mit Flucht durch Bäckerei festgenommen



Ein chaotischer Morgen in Minden: Ein wilder Mann sorgt für Aufregung an einer Tankstelle! Am Mittwoch um 9 Uhr wurden die Ordnungshüter zur Ringstraße gerufen, um sich mit einem aggressiven Randalierer auseinanderzusetzen. Doch als die Polizei eintraf, war der Unruhestifter bereits auf und davon – glücklicherweise gab es keine Schäden im Verkaufsraum, aber Zeugen berichteten von möglichen Selbstverletzungen.

Die aufregende Verfolgungsjagd endete schließlich in einer nahen Bäckerei, wo der Mann versuchte, den Beamten zu entkommen, indem er in die Büroräume flüchtete. Doch sein Plan scheiterte: Bei seiner Flucht verletzte er eine Angestellte leicht und richtete Chaos im Toilettenbereich an. Die Polizei ließ nicht locker und fand ihn später auf dem Grundstück eines angrenzenden Wohnhauses. Dort blieb er äußerst unkooperativ, leistete Widerstand, schlug und spuckte in Richtung der

Beamten.

Gericht entscheidet über die Zukunft des Randalierers

Die Situation eskalierte so sehr, dass die Polizei den 29-jährigen Mann in Gewahrsam nahm und ihn zu einem Arzt sowie einem Vertreter der Ordnungsbehörde brachte. Schließlich entschied ein Richter des Amtsgerichts Minden, dass der offenbar psychisch angeschlagene Mann sofort in eine psychiatrische Klinik eingewiesen werden soll. Trotz seines gewalttätigen Verhaltens blieben die Polizisten unverletzt. Doch der Randalierer wird mit einer Strafanzeige wegen Widerstand gegen Vollstreckungsbeamte und Sachbeschädigung konfrontiert. Ein Morgen voller Drama in Minden!

Statistische Auswertung

Ort: Greifswald, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung

Beste Referenz: ostsee-zeitung.de

Weitere Infos: tagesschau.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)